

DishLATINO se Convierte en el Primer Proveedor Exclusivo a Nivel Nacional de Antena 3 Internacional de España

Uno de los principales canales de España ya está disponible en los paquetes Plus, Dos y Max de DishLATINO.

La programación de noticias y entretenimiento conecta a los españoles en los EE. UU. con su país de origen y comparte la cultura española con todos.

ENGLEWOOD, Colorado--([BUSINESS WIRE](#))--Como el único proveedor nacional, DishLATINO incorpora el canal Antena 3 Internacional de España, y añade así otra señal exclusiva a su lista de canales que conecta a los suscriptores en los EE. UU. con su país de origen en el extranjero y expande la variedad cultural para todos los telespectadores. DishLATINO, que es parte de DISH Network L.L.C., una subsidiaria de DISH Network Corp. (NASDAQ: DISH), contará con el nuevo canal en sus paquetes Plus, Dos y Max en definición estándar en el canal 839.

"Antena 3 Internacional es uno de los canales de televisión líder en España - nueva aportación a nuestra lista de canales ya que siempre buscamos ofrecer el contenido más relevante y de alta calidad dirigido directamente a nuestros suscriptores", manifestó Alfredo Rodríguez, Vicepresidente de DishLATINO.

Antena 3 Internacional es propiedad de ATRESMEDIA y retransmite una selección de los programas de mayor éxito de Antena 3, la primera estación de televisión privada de España a nivel nacional, así como otro contenido de la familia de canales de ATRESMEDIA. Los suscriptores podrán disfrutar de una variada programación como la actualidad diaria de España en "Noticias" y "Espejo público", los programas y series de mayor audiencia como "El Hormiguero" y "El secreto de Puente Viejo", además del programa de concursos conocido como "La Ruleta de la Fortuna".

"El acuerdo es la culminación de varios años de trabajo duro. Esto permite un fuerte impulso al crecimiento de Antena 3 Internacional, y estamos seguros de que el canal continuará expandiéndose en el mercado estadounidense con un producto que ya ha demostrado ser exitoso en algunos mercados muy competitivos", declaró Mar Martínez Raposo, Jefe de Distribución Internacional para ATRESMEDIA.

Rodríguez señaló que no sólo prevé que los españoles mostrarán un gran interés por la incorporación de Antena 3 Internacional a la lista de canales de DishLATINO, sino también todos los latinos en mercados como Washington, D.C., donde está ubicada la Embajada de España, y los que tienen consulados españoles, como Miami, San Francisco y Houston, donde DishLATINO centrará sus esfuerzos de difusión y comercialización.

Para obtener más información, visite <http://www.dishlatino.com/antena3>.

Acerca de DISH

DISH Network Corporation (NASDAQ: DISH), a través de su subsidiaria DISH Network L.L.C., le brinda servicios a aproximadamente 14 053 millones de clientes de televisión por satélite, al 30 de junio de 2014, con la más alta calidad de programación y tecnología y la mayor cantidad de opciones al mejor precio. Los suscriptores disfrutan de una gran variedad de contenido en alta definición con más de 200 canales HD a nivel nacional, el mayor número de los canales internacionales y la tecnología galardonada de HD y DVR. DISH Network Corporation es una compañía Fortune 250. Visite www.dish.com.

Acerca de DishLATINO

DishLATINO es el proveedor líder en los Estados Unidos de televisión paga en español. DishLATINO ofrece más de 60 canales étnicos, así como una reconocida programación en español dirigida al público hispano y deportes en alta definición. DishLATINO ofrece una selección de paquetes de televisión paga, que incluye programación en inglés y en español, así como también Flex TV, un producto de televisión paga sin contrato y prepago.

Acerca de Antena 3 Internacional

Antena 3 Internacional, lanzado en 1996, es el canal internacional de la cadena de televisión española Antena 3. Se trata de un canal de televisión pago que transmite en vivo desde España a más de 24 países de América y Europa, vía satélite, y llega a más de 56 millones de espectadores.

Antena 3 Internacional es propiedad de ATRESMEDIA, el grupo de medios líder en España, que opera en la televisión abierta, la radio comercial y digital, el cine y las empresas de publicidad. El grupo cotiza en la bolsa de valores de España.

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.

Contact:

DISH
Jenna McMullin, 303-723-1695
jenna.mcmullin@dish.com
@DISHnews
o
ATRESMEDIA
Blanca Aguirre, +34 619 860 074
blanca.aguirre@atresmedia.com
